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例会に行こう！
「Let’s Go To Meeting」

R.I 会長テーマ

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY CONNECTS THE WORLD

例会日　毎月曜日 18：30～19：30　例会場　金沢東急ホテル　TEL：231-2411　　　　事務所　〒920-0869 金沢市上堤町 1-15 金沢上堤町ビル 3F　TEL：222-2525

❖卓話ダイジェスト❖  － １ 月 ２ ₀ 日－

「金沢と地域活性化」

総務省元官僚　地域活性学会副会長	　御　園　慎一郎　氏
　今回は梅村光男さんとのご縁で呼ばれました。地域の活性化という視点でしばらく

お時間を頂戴します。

　そもそも地域活性化というのはいつ頃始まったのか、今年の ９月に地域活性学会を

金沢で開催することになっており、その集客動員もかねてお話をしたいと思います。地域活性化とい

うより地方創生と言った方が良い。 ２ ０ ０ ３ 年に小泉純一郎内閣のもと地域再生本部という名称で内

閣府に設置し、地域経済の活性化、地域雇用の拡大、を目指して発足しました。それまでの地域開発、

地域振興などという上から目線で進めるというスタンスに対して、地域が主体になろうという下から

目線で進めることになりました。ただし最初に訓示で「金はないからな」と言われて、人を作ること

に取り組もうと思いました。そのために、大学と手を組むことが必要と思われたので、北陸先端科学

技術大学院大学とのコラボレーションが始まったのです。

　知的に逞しい人材を養成することを目指す大学の要請と一致し、人材の育成・地域課題の解決によ

り地域の活性化・地域ビジネスの創出を図るということにたどり着きました。そして成果となったの

が、平成 １ ８ 年加賀市のバイオマスグループによる「市民発の食品リサイクルによるＣＯ２削減」が

優秀賞を受賞したことです。

　そして、地域活性学会を作り、様々な取り組みを発表しあう場所を作りました。中心市街地という

テーマであったり、温泉街のホテルの在り方だったりという様々なテーマでディスカッションをしま

した。非常に面白い学会なので動員力もあり、オホーツクでやったら ２ ９ ０ 人が参加しました。今年

は ９月 １ １ 日・ １ ２ 日・ １ ３ 日に金沢星稜大学で開催します。

　最後に地域活性化ということを仕事でやっていたのを、先端大学との出会いと片町で生まれたアイ

デアでより伸ばすことができたと思います。福井で生活していた時、明日の日曜日にどうするかなぁ

と言ったとき「辰口に行ったら」という職員がいました。悲しかったがそんなものです。いい所がさ

らに良くなればさらに周辺も引きずられて良くなると思います。
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	 － １ 月 ２ 7 日－

「音」

ピアノ演奏者	　米　谷　昌　美　氏
　美しい音というものを、頭の中で考えるようになった際、その時に付いてくれた先

生が、とても綺麗な音を出す方だったので、私もこういう音を出したいなと思ってい

ました。日本では力を要求されますが、海外ではできるだけ小さく弾くことを要求さ

れます。力では絶対に音は出せない、美しい音は力ではないということを教わりました。この年になっ

ても、自分の演奏を聴いていただく先生が、ウィーンにいらっしゃいまして、自分が分からなくなる

と、ウィーンに行きます。

　こちらで演奏している時に、音の響きが分からなくなる、忘れてしまう時があります。それを、メ

ンタル的なところで、音楽のいっぱいの記号は全てメンタルなものだと、そして先生の天から降って

くるような素晴らしい音楽を聴かせていただいて、また力を抜くことを覚えて、また帰国するといっ

たことの繰り返しを未だにやっているわけでございます。

　音の美しいものというのは、柔らかくて、聴いていてもホッとするところがあります。最近、ボラ

ンティアで、老人ホームに訪問するのですが、昔の歌である「春よ来い」とか、春夏秋冬を感じる歌

を演奏すると、綺麗だなと言いながら、何も言わなくても歌ってくれるんです。重度の方が演奏を聴

くと、最初は目が暗い感じだったのが、弾いてる方を見てくれて、段々と明るい感じに変わってくれ

て、声を出してくれるようになるんですね。それを聴いていると、柔らかい音って心に残るんだなと

いうことを、お年寄りの方々より教わりました。

　一つの曲を、ずっとずっと小さい時からやっていくと、その時その時に感じているものが変わって

くるので、全然イメージも変わってくるということも、最近はよく分かってきました。音を通じて、

客観的に自分を見ないといけないんだなっていうことも教えていただきました。自分ばかりが前に出

るのではなくて、楽器を、自分の身体の一部分として、柔らかい感じで人に接するように鍵盤を触っ

ていけると、音の世界がもっともっと広がっていくかなってすごく思っています。

　私が一番好きなのは、ドイツ系で、モーツァルトとシューベルトなのですが、どちらもとっても柔

らかい音で作られているんですね。だから、モーツァルトを聴いた野菜は育つらしいです。牛も鳥も

育つらしいです。モーツァルトを聴くと体調も良いらしいです。その話を聞いたときに何となく、きっ

と角の無い柔らかい音に反応しているのかなってすごく

思って、楽器を最近見たときに、ガンガン弾いたらいけ

ないなって、自分の楽器として、大事なイメージを出せ

る、身体の一部分のように扱っていかなくてはいけない

なってすごく思っています。

　今日は、村野さんとバッハを演奏させていただこうと

思っております。とにかく、音というものは、本当に生

き方を考えさせるものなんだと、自分の中であります。
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　　金沢 ８ＲＣ新年合同例会　　

　 ２ ０ ２ ０ 年 １ 月 ９ 日（木）にＡＮＡクラウンプラザホテル金沢（昭和町）にて開催されまし

た。

　多くのご参加をいただき、ありがとうございました。

１ 月度　皆出席表彰
　 １月度の皆出席表彰が １月 ２ ７ 日（月）の例会で行われ、

平一彦会員（ ３ ０ 年）、符波吉弘会員（ ５年）が表彰されま

した。おめでとうございます。
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◇ソング　それでこそロータリー

◇出　席　７ １名　欠席　４ ６名

◇前回修正出席率　１ ０ ０％

◇幹事報告

　①例会終了後、定例理事会を開催します。

　②１ ２月 １ ６日年忘れ家族会で開催したチャリティー

オークション４ ３ １ ，０ ０ ０円集まりました。その内

５ ０，０ ０ ０円を首里城災害義援金に送金しました。

◇ニコニコＢＯＸ

八田君　御園慎一郎様、本日は貴重なお話をありがとうご

ざいました。

四十万谷君　御園慎一郎様、本日は貴重な卓話をありがと

うございます。裏話もお聞きしたかったです。

梅村君　御園様ご夫婦の来沢と今日の卓話に感謝して。

小杉君　結婚記念日を忘れていました。思い出すと雪の多

い結婚式で、今年の暖冬は大変有難い。

中山雅人君　誕生日記念品を頂戴しました。ありがとうご

ざいます。

堀江君　誕生日のお祝いありがとうございます。いよいよ

老後が楽しみになってきました…トホホ。

三平君　結婚記念日のお祝いありがとうございます。３ ７

回目を迎えて、ますます家庭での存在感は薄くなってい

ますが…。

中川伸明君　本日から、顔認証による出席システムの実施

が始まりました。ご参加受付はいつでもＯＫです。

遠藤君　誕生日祝いありがとうございます。本年もよろし

くお願い致します。

米田君　いろいろありましたが、本日から顔認証により例

会参加システムを試験運用開始しました。最新技術の利

便性をぜひご体感ください。

髙松君　誕生日のお祝いありがとうございます。

峪君　本年もニコニコをよろしくお願い致します。

◇ロータリー財団ＢＯＸ

山田君　誕生日のお祝いをいただきありがとうございま

す。

◇ロータリー米山記念奨学会ＢＯＸ

村本君　御園様の卓話に感謝して。

平君　御園先生そして奥様ようこそ金沢へ。そして卓話あ

りがとうございました。

◇卓　話　「金沢と地域活性化」総務省元官僚　地域活性

学会副会長　御園　慎一郎氏

◇ソング　手に手つないで

◇出　席　７ １名　欠席　４ ６名

◇前回修正出席率　６ ９．７ ２％

◇幹事報告

　①宝達伸也さん、１月 ８日で退会されました。

　②２ ０ ２ ０〜 ２ ０ ２ １年度国際ロータリーテーマ「ロー

タリー機会の扉を開く　Ｒｏｔａｒｙ　ｏｐｅｎｓ　

ｏｐｐｏｒｔｕｎｉｔｉｅｓ」

◇ニコニコＢＯＸ

八田君　米谷昌美様、村野元孝様本日は素晴らしい演奏を

ありがとうございます。

大谷君　米谷昌美様ピアノ演奏ありがとうございました。

「音」の奥深さを学びました。

四十万谷君　米谷先生、村野先生、本日は素晴らしい卓話

と演奏をありがとうございました。

浮田君　誕生日お祝いありがとうございます。

中山雅人君　村野先生、お久しぶりです。米谷さんとの音

楽卓話ありががとうございます。

中野君　結婚記念品ありがとうございました。

中川伸明君　米谷様、村野様本日の演奏とても素敵でした。

ありがとうございました。

北野君　結婚記念日のお祝いありがとうございました。

符波君　遅刻してすみませんでした。中山委員長誕生日お

めでとうございます。

◇ロータリー財団ＢＯＸ

北村君　父の葬儀にたくさんのお心をいただきました。あ

りがとうございます。

◇ロータリー米山記念奨学会ＢＯＸ

平君　①米谷先生、村野先生本日の音楽卓話ありががとう

ございます。②３ ０年前ロータリーに入った同期の小山

太郎さん、植村章英さんは鬼籍に入り、小山信さん、高

田さんは退会され、私一人が残りました。寂しいですが

健康と楽しいロータリーの仲間に感謝。

三平君　昨日、年に一回の人間ドックを受けました。体重

は２キロ減ったのに、腹周りは２センチ増えました。運

動不足でしょう。もっとがんばります。

◇卓　話　「音」ピアノ演奏者　米谷　昌美氏

第１３７６回例会 2020年 １ 月20日（月）
１8：３0〜１9：３0

第１３７７回例会 2020年 １ 月2７日（月）
１8：３0〜１9：３0
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